Législatives 2017

Une heure au QG d'Agnès Thill

LÉGISLATIVES La candidate "En marche" dans la 2^e circonscription de l'Oise a créé la surprise en terminant à la première place au premier tour. Nous étions à son QG dimanche dernier.

On serait premier, à priori». Il est 19h45 lorsque les soutiens d'Agnes Thill affichent leur confiance, à l'intérieur du QG de campagne de la candidate, situé au 3 rue Louvet à Beauvais. Le bâtiment est "En marche" sur deux niveaux puisque l'appartement du 1e étage est occupé par Denis Flour (1ère circonscription), celui du 2º étage étant le local de campagne d'Agnès Thill (2e circonscription). Comme un signe annonciateur de la suite des événements, la fête se déroule au 2º étage. La télévision est branchée sur France 3, et les supporters de la candidate ne lâchent pas leurs téléphones portables pour noter les premiers résultats. Leur championne est à la Préfecture au moment où le raz-de-marée national de "La République En Marche" est annoncé à 20 heures. Un quart d'heure plus tard, Agnès Thill pénètre triomphalement dans son QG. Elle enlace toute son équipe de campagne avant d'annoncer les résultats non définitifs qui la placent en tête. Pour fêter cette victoire annoncée, Agnès Thill invite ses troupes autour de la grande table sur laquelle sont posées des choses

Entre-deux tours

Au 2º tour,

Agnès Thill (En marche) affrontera Gaëtan Dussausay (FN). Après trois iours intensifs de campagne, la candidate a repris ses fonctions de directrice d'école à Paris ce jeudi. Dans cet entre-deuxtours, l'un de ses soutiens espérait la venue d'un poids lourd du gouvernement -il évoquait «Bruno Le Maire»- dans cette 2º circonscription de l'Oise.



à grignoter et des boissons. «On ne boit pas d'alcool chez nous», note la candidate. Dix secondes plus tard, «champagne!» s'écrit-elle, avant de savourer sa coupe, ou plutôt son verre en plastique. A 20h37, tous les regards se tournent vers la télévision (France 3 Picardie) qui annonce le score provisoire dans la 1ère circonscription. Denis Flour arrive en 2º position (24,1 %), loin derrière le candidat sortant

Olivier Dassault (LR) et ses 38,7 %. Ça fait la moue chez les soutiens d'Agnès Thill. Le sourire revient lorsqu'ils apprennent que Stéphanie Lozano (34,6 %) devance Eric Woerth (LR, 27,6 %) dans la 4° circonscription. La candidate a tempéré ses émotions au regard du «taux énorme d'abstention», tout en affichant sa fierté «de représenter ce renouvellement de la vie politique». En ballotage favorable pour suc-



Agnès Thill a fêté sa victoire au 1er tour avec ses soutiens à son QG de campagne.

céder à Jean-François Mancel, elle n'affrontera pas au second tour le fils de ce dernier, Alexis, candidat LR dans cette 2º circonscription. «La famille Mancel est connue dans la circonscription depuis des années, mais les Français font clairement une demande de changement».

Joffrey Mewier